

An der Donau Silber gefischt

Alle vier Thalheimer Nachwuchsathleten kamen in Niederbayern aufs Treppchen. Dabei gab es auch ein kleines Comeback zu erleben.

[Ergebnisse auf brv-ingen.de](http://brv-ingen.de)

UNTERGRIESBACH/THALHEIM – Beim sehr gut organisierten Donau-Sparkassen-Cup im niederbayerischen Untergriesbach waren am 11. März vier junge Thalheimer Athleten am Start. Allesamt kamen sie mit einer Silbermedaille wieder nach Hause. „Eine gute Leistung von allen“, lautete die Einschätzung des mitgereisten Nachwuchs-Landestrainers Heiko Krauß.

In der Jugend A hatte Rafael Bohn (50 kg) mit dem Österreicher Adam Bugiyev (URC Wolfurt) nur einen Kontrahenten. In diesem Duell ging es richtig zur Sache – mit einer Vielzahl von technischen Punkten. Leider musste Rafael bei eigener Führung von 13:12 eine Schulterniederlage einstecken.

Nach über einem Jahr verletzungsbedingter Wettkampfpause ging Boas-Bertram Böttger (42 kg, Jugend B) wieder auf die Matte. Er siegte zunächst souverän gegen vier Athleten aus Kroatien, Tschechien und Bayern. Im entscheidenden Duell um Gold traf der 14-Jährige auf Florian Ilsanker (TSV Berchtesgaden), wo er leider eine 5:11-Punktniederlage einstecken musste. Damit aber Platz 2 und ein super Comeback.

Einen ähnlichen Verlauf nahm das Turnier bei Vin Bräuer (55 kg, Jugend B). Er siegte viermal sehr deutlich, unterlag aber dem Burghausener Sultan Muhametow mit 0:8. Als Vierter im Bunde schnappte sich Nic Fröhnert (62 kg, Jugend B) die silberne Plakette. Zwei Schultersiegen gegen zwei Ringer aus Untergriesbach und Mering folgte ein 0:11 gegen Jakub Mayer (ASV Cham).

Holger Hänel, 23.03.2023.

Galerie



